



Petronor tiene sus instalaciones en la localidad de Muskiz, en Bizkaia.

## Petronor procesó 7,5 toneladas de crudo y materias primas

### > PETRÓLEO

■ Al cierre del pasado año 2012, la refinería de Petronor procesó 7,5 millones de toneladas de crudo y otras materias primas, lo que supuso una reducción del 13% con respecto a las 8,6 millones procesadas en el ejercicio precedente, según fuentes de la compañía.

El quinto año de crisis ha afectado de lleno al sector energético en Europa a causa de la reducción de la demanda, el exceso de capacidad de refino, la implantación de instalaciones más eficientes, la revolución de los hidrocarburos no convencionales en Estados Unidos y la evolución de los precios. Todo ello ha reducido el margen de refino. Es por ello que el resultado de explotación de Petronor en

2012 ha sido negativo por importe de 39 millones, aunque “considerando la fuerte inversión realizada (en la URF), el resultado contable pasaría a ser positivo teniendo en cuenta los importantes créditos fiscales futuros derivados de la misma”, indican.

El pasado ejercicio presentó dos escenarios distintos. En el primer semestre la actividad se

vio mermada y alterada por la progresiva puesta en marcha de la URF, la realización de las paradas plurianuales de las unidades de la Refinería 2 y Alquilarción, por la finalización del ‘revamping’ de la unidad de ‘vis-breaking’ y por el arranque de las unidades de Conversión tras la recuperación, si quiera menor, de los márgenes del negocio.

Por su parte, el segundo semestre presentó unos márgenes de refino que experimentaron una significativa mejoría, si bien coyuntural, puesto que los factores que pueden asegurar el negocio “no terminan de consolidarse”, señalan. En otros resultados destacaron los intereses pagados por los créditos concedidos para financiar la URF, que ascendieron a 33 millones.

### 📍 explotación

Los resultados de la petrolera fueron negativos en **39 millones** en el pasado ejercicio